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IENDAS DEL POLIGONO DE LA PAZ

9R^ SE OfRECEN P ISOS I^eh om ^ 1
l03 VECIN OS UEL PUFHIf NUEII^
^ARTELES EN CADA ESCALERA
INDICAN QUE TIENEN 72 HO-
RAS PARA SOLICITARLOS

TODOS PUEDEN HACER.LO, NO
SOLO LOS QUE HABITAN EN LA
PLANTA CUARTA

C STITIJI®/^
LA CO^A^SI®^V
^u oc^^AL
DEL CEIVSO
AGRAItlO
', la preside don Jaime Montero de

Espinosa, ^or dele^ación de la AI-
CdldÍd

' fomo miembros figuran represen-
fanies de la grande, mediana y
pequeña empresa

VECINOS CON PROBLEMAS DE AGUA
POTABLE SE REUNIERON AYER EN

EL AYUNTAMIENTO
Se ha constituid l C] l dC i enseo ea omisión munic pa

•1órariq que preside, por delegación de la Alcaldía,
el teniente de alcalde y presidente de 1a Cámara Ofi-cial

Sindieal Agraria, dnn Jaime Montero de Espinosa
Y Giquel.

Sobre este censo han venido manteniéndoee reu-
niones en ]a C. O. S. A. de asesores locales (cargo
coincidente en la mayorfa de los casos con el de se-
tre[ario de Hermandad de Labradores y Ganaderos)
Y para hoy, día 21, está prevista una reuníón de agen-
ks censales.

la Comisión municipal de Badajoz, ahora deslg-
nada, está formada por las siguíentes seflores:

Presidente, don Jaime Montero de Espínasa y Gi-quel;
vicepresidente, don Antonio Alvarez Joven (pre-5^leate

de la Hermandad local) ; vocales: don José

0 én o^ado
Serrano (seoTetario general del Ayun-

don, I dOn !trtnro Sanabria Vega (veterinario),
^1dolardo López de Ayala y Maza ( agricultor), don

}lauricio
Quintana Castro ( agricultor y ganadero),

da°n Teodoro Ardila Rodríguez (agricultor y ganade-
I Y don Julián Pinilla Rodríguez (agricultor) ; estosĈ

lU^ representantes de la grande, mediana y 1>e-9ueqa
^Presa..

Ei secretario es el de la Hermandad local, don José

En los grupos dei Puente
Nuevo han aparecido unos
cartelitos en los que se ofre-
ce a todos los beneficiarios
de cada esca,lera la posihiti_
dad de trasladarse a una vi_
vienda de primera categoría
de los grupos de nueva cons-
trucción en el Polígono de La
Paz. EI cartel aííade que las
solicitudes podrán gresentarse
dentro de un plazo de 72 ho_
ras en la Delegacióa provin_
cial del Ministerio de ^la Vi-
vienda.

Sabfamos, puesto que asf se
habfa anunciado, que los ha-
bitantes de los pisos cuartos
de los grupos del Puente Nue-
vo íban a ser trasladados pro-
visionalmente a las nuevas vi_
viendas del Polfgono de La
Paz, mientras se efectuaban
las obras de reparación de te-
ehos. Sin embargo, lo que in-
dica el cartel es totalmente
nuevo, puesto que se ofrece el
cambio ^y .permanento- a
todos los beneficiarios.

Si todos los cupos estaban
ya totalmente cubiertos o des_
tinados, se ha p r o ducido
evidentemente una revisión
de Ios mismos, El objeto de
ella podría ser el dejar libres
viviendas del Puente Nuevo
para su ocvpación por las 45
fa^tnllia;3, de..La Plcurifia,, qve
es preciso desalo,ja^r de aque_
lla zona, Por tanto, si esta-
mos en lo cierto se ha aban_
donado la soluélón prevista
de insta4ar cha^lets prefabrí_
cados en e] Polígono de San
Fernando.

Este nuevo hecho víene a
ascurecer aún más el proceso
de adjudicacibn de las vivien-
das del Polfgono de La Paz,
por lo que eésperamos la acla-
ración de] mismo por parte
de la Delegación provincíal
del Mínisterio, junto con la
publícación, ya solicitada, de
las listas de beneficiarios de
las 456 nuevas viviendas. Es
el modo de esclarecer un
asunto qwe ha tenido, v sí-
gue atrayendo. toda la aten-
ción de las habitantes de Ba-
dajoz.

Hasta abril de 1973

LA NORMALIZACION
DE FORMATOS

Y TAMAÑO MINIMO DE

LOS OBJETOS POSTALES,

APLAZADA
Se nos ruega la publica-

ción de la siguiente nota:
"Las normas para norma-

lización de formatos y tamaño
mínirno de los objetos posta-
les, que debfan entrar en vi-
gor el próximo primero de
octubre, han sido aplazadas
en su obligatoriedad hasta el
primero de abril de 1973, es
decir, en seis meses.

Aun evando puede conside-
rarse suficiente el plazo, su_
perior a un año, que fue da-
do para^ la entrada en vigor
de ]as normas para norma-

lización de formatos y tamaño

mínimo de los objetos posta_

]es, contenidas en la orden

del Ministerio de la Goberna-
ción de 14 de agosto de 1971,
a la vista de la pokición ele-
vada a la Direrción General
de Correos p Telecomunica_
ción por el Gremio \acional
de Fabricantes de Sobrr• en
súplica de prárroga en cuaato
a la entrada en vigor de di-

^,_„,„,,,,„„„,,,,,,,_̂ „„_ ,^„ chas normas. el M'inisterio de

^ la Gobernación, a propnesta

de dicho Centro directlvo, ha

D I accedido a conceder una mo-OCTOR CASADO I ratoria de seis meses, en sa
deseo de complacer dicha pe_

SUSPENDE SU CONSULTA DE ODONTOLOGIA

HASTA EL 1 ^ DE OCTUBRE
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tición y armnmzar los mtere-
ses de aquel Gremio con los
usuariac y los propioa de la
Administracián Postal. La

oportuna orden ministerial,

qne Ileva [eeha 1? de este
mes. se nublicará en el "Bo-

letín Oficial del Estado.°

- Se considera de injusticia compara-
tiva el que el Consejo de ministros
aún no haya decidido ^a creación de
la Universidad

- Parece ser que las autoridades pa-
censes exiqirán del Ministerio que
decida como árbifro en esta cuestión

- Los procuradores en Cortes desean
que la ubicación de la Universidad
se haga basándose en datos obje-
t6^OS

MADRID, 20.-- (ESPECIAL DF, LOGOS PARA ^ROY^.).-- EI
gobernador civi9 de Badajoz, señor Riesco Alonso, se rennió anoche
en una cona con el presidente de la Diputación de la provincia,
señor Cienfuegos, y el alcalde de la ca.pital pacense, señor Cuéllar
Casalduero, para informar a los restantes procurad+ores de la pro-
vincia, señores Mendoza ftniz, Ezquer Gabaldón y Sánchez de
León, de las reuniones que está celebrando ia Co^misión Interprovln_
cial encargada de realizar un eseudio sebre las posibilidades para
la creación de ta Universidad de Extremadura.

Los procuradores pacenses que ae reunieron anoche con el go-
bernador tuvleron un ca•mbio de fmpresiones,aceT Ŝa de la situa►ión
de inSusticia comparativa que ha supuesto para Extrercnadura e]
que el Consejo de ministros no haya decidído todavía crear ]a Uni-
versidad de Extremadura, que Pstá prevista en la ley del III Plan
de Desarrollo.

ORITERIOS DIFERE:VTES

Según nuestras noticias, el ministro de Educación y Ciencia

ha encargado a dicha Comisión mterprovincial que se pongan de

acuerdo entre las dos provincias para determinar el reparto de

Facultades que habrá de tener ]a mencionada Universidad Ex-

tremeña, asi como el estado de posibilidades de ubicación de ]a

mis^ma. Pero la actitud, hasta el momento, de las autoridades pro-

vinciales pacenses es la de exigir de] Ministerio que decída como

árbitro en esta cuestIón, en Ia que, naturalmente, los criterios

de cada provineia son hasta ahora difereates.

Los representantes en Cortes de Badajoz desearían qne el Mi-

nisterío decidiera la ubicación de la Universídad basándose en da-

tes abjetivos, teniendo en cuenta que ya funciona en dioha ciudad

una Facultad de Ciencias y que existen 50 hectáreas de terreno

r^ervaaas para la ubicación de la tan deseada Universidad, que

ellos desearían también comenzara a funcionar este año, al menos

la Facultad de Medicina.

No obstante, conttnúan las cronversacíones de los gobernadores

civiles de aanbas provincias extramefias y han puesto de reHeve

su interés en ínformar a los procuradores que no forman parte de

la Comisión interprovlncial, de las gestiones y acuerdos que se
vayan adoptando.-LOgos.
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LAS uIIIIENDAS
^ ARECE que ila habido algunas dudas

de interpretación por lo que se re-
fiere a nuestro editorial de ayer so-
bre el problema de la adjudicación
de las viviendas del grupo de "La
Paz". Es en cierto modo compren-

sible porque, ya de por sf, el tema presenia
las sl%cientes oscuridades como para que
cualquiera naufrague al intentar ponerlo en
claro. Muy brevemente vamos a tratar de ha-
cer una reestructuración de la situación, des-
de sus orígenes, allá por el 20 del pasado
mes de junio, cuando se publicaron, en no-
tas de las Delegaciones de Sindicatos y de la
Vivienda, los cupos y normas para su adju-
dicación. Según esta nota -la última que se
ofreció a la consideración pública-, dichos
cupos y destinatarios eran los siguientes:

250 viviendas al Ayuntamiento para famillas
de la U. V. A., previamente selecciona-
das.

93 para la Delegación provincial de la VI-
vienda, con la siguiente distribución:

50 para las familias que actualmente ocu-
pan las plantas cuartas del grupo de
de "Santa Marina".

10 para funcionarios del Movimiento.
9 para funcionarios de la Delegación pro-

vincial.
14 para el Gobierno civil.
10 para otras necesidades previstas.

113 viviendas para la Organización Sindlcal.

PARECE ser -porque después de estas no-
tas oficiales no se hizo pública ninguna

otra con carácter oficial- que esas 113 vt-
viendas para la Organización Sindical fueron
aumentadas a 114 y que, de las mismas, 70
se desiinaban a sorteo entre los neticiona-
rios, y las restantes hasta 114 se adjudicarian
a trabajadores pror.ed2r'^^ rts Gibraitar, fun-
cfonarios sindicales y miembros del Consejo
de Trabajadores.

^ OMO se sabe y es público y noto-
rio, el único organismo afectado
que realizó un sorteo público fue

^^ la Organización Sindical. Tras ese
sorieo -sin que en ningún mo-
mento se pusiera en duda la lim-

pieza y pureza del mismo- hubo un eviden-
te malestar popular por la adjudicación de
las viviendas, aunque suponemos que ese
malesiar tuese la natural consecuencia de
que, ante la agobiante escasez de viviendas
sociales, de un grupo de 456, sólo 70 se ad-
judicaron previo sorteo entre los miles de so-
licitantes. EI resto ya es conocido de nues-
tros lectores. Seqún nuestras noticias, hasta
el momento la Orqanización Sindical no ha
hecho la en#rega de ninguna de las Ilaves de
las 114 viviendas que le tocó adiudicar, a la

^ MU MALO PA LA AGRICURTUKA

Y ENTAVIA MA MALO PA LA^
CURTURA /
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